



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**NOTA DE PRENSA N° 0081-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Lanzan Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples de la Cuenta del Criznejas**

Contando con la presencia de diversas autoridades locales y regionales, el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, y el director regional de Agricultura Cajamarca, Abner Romero Vásquez, realizaron el lanzamiento de la Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples de la Cuenta del Criznejas (San Marcos y Cajabamba), en el distrito sanmarquino de Eduardo Villanueva – La Grama.

El lanzamiento tuvo lugar el último miércoles 26 de marzo, cuando se congregaron 271 socios fundadores de 21 bases que conforman la cooperativa, pertenecientes a las provincias de San Marcos (15) y Cajabamba (06). La entidad fue fundada el 14 de junio de 2013, y constituida ante la Sunarp y Sunat el 20 de febrero 2014, con el apoyo de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca.

Durante su participación, el presidente cajamarquino, Gregorio Santos Guerrero, dijo que: “El gobierno regional busca que los pequeños productores crezcan para poder competir en iguales condiciones en los grandes mercados. Nuestro compromiso es seguir trabajando con todas cooperativas debidamente asociadas, tomando en cuenta que una persona se diferencia de otra cuando sabe trabajar en equipo y se asocia para hacerlo mejor”.

El presidente del consejo de Administración de la Cooperativa Agraria del Criznejas, Wilman Olórtegui Abanto, resaltó el apoyo de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca y las Agencias Agrarias de San Marcos y Cajabamba. “Sin su apoyo no se hubiese hecho realidad, ahora trabajaremos unidos para salir adelante”, puntualizó.

Abner Romero Vásquez, en su intervención, manifestó que: “Hay que desarrollar una cultura de cambio, priorizar la nutrición para que los niños y los adultos tengan salud. Las cooperativas deben estar bien organizadas y así cambiar nuestra mentalidad de trabajar cada quien por nuestro lado”.

Por su parte, el alcalde del distrito de Eduardo Villanueva – La Grama, Ing. Genaro Santisteban Gómez, manifestó la importancia de las cooperativas en la zona; ya que, con ello se está contribuyendo al desarrollo de los pobladores quienes podrán sacar sus productos a los mercados de todo el Perú y (¿por qué no?) más adelante, a los mercados internacionales.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

A la ceremonia asistieron: Shander Rodríguez, consejero por Cajabamba; el Ing. Segundo Fernández, de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico; Ing. Elías Huaripata Colorado, director de la Agencia Agraria San Marcos; Ing. Gílder Villar, director de la Agencia Agraria Cajabamba; Víctor Olano Iparraguirre, entre otros.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 31 de marzo de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**